

où se trouvent les musées et la bibliothèque, et de divers autres édifices, dont les principaux sont les suivants :

L'ÉCOLE DE MÉDECINE, qui a 70 pieds de long et trois étages. C'est là que se donnent les cours de la faculté de Médecine. On y voit deux musées fort complets qui renferment les collections suivantes :

1. Les différentes affections pathologiques du système osseux, les monstruosité et l'anatomie comparée. Cette collection renferme plus de 600 pièces naturelles, préparées en France avec le plus grand soin par des médecins et des naturalistes. Plusieurs de ces pièces sont uniques.

2. Un grand nombre de pièces préservées dans l'alcool et présentant les états pathologiques des parties molles. Cette collection est due aux professeurs de l'Université et à la générosité d'un certain nombre d'autres médecins, qui ont bien voulu faire profiter l'Université des précieux résultats de leur expérience.

3. Des pièces artificielles servant à l'étude des maladies de la peau et des affections syphilitiques. Cette partie se compose de 250 pièces, faites à Paris. La finesse du modelé, le nombre et l'exactitude des détails, font de ces pièces artificielles des spécimens authentiques tellement instructifs, qu'il suffit de les avoir vues une fois pour reconnaître immédiatement, sur la nature, les altérations qu'elles représentent.

4. Une collection d'instruments d'une rare beauté et qui ne le cèdent en rien, pour le nombre, l'utilité et le fini des pièces, aux plus belles collections des